


Il mio percorso formativo da Dirigente Scolastico all’interno dell’istituto è 

iniziato quattro anni fà. 

Rispetto a tante altre scuole superiori l’I.I.S. “Vittorio Bachelet” permette 

l’accesso diretto al mondo del lavoro e dell’università. 

 

La scuola offre gli  strumenti di business necessari per mettersi in proprio 

e creare un’azienda qualificata. È una scuola accogliente,capace di creare 

un ambiente inclusivo,collaborativo,dove si persegue il benessere 

individuale e la valorizzazione delle diversità. È  una scuola 

stimolante,valorizza la curiosità, il gusto della scoperta, la motivazione e la 

partecipazione e mette gli studenti in condizione di esprimere i propri 

talenti e di esercitare le proprie intelligenze. 

 

L’istituto viene diviso in due settori: Tecnica e Professionale; 

nel settore Tecnico troviamo quattro percorsi di studi differenti: 

Amministrazione Finanza e Marketing; Relazioni internazionali per 

Marketing; Sistemi informativi aziendali e per concludere Turismo. 

Mentre per il settore Professionale troviamo: Servizi Commerciali; 

Promozione commerciale e pubblicitaria e per concludere Servizi Socio-

Sanitari.  

 

Per maggiori informazioni per quanto riguarda i vari settori che offre 

l’Istituto visitare il seguente link www.itccopertino.com  

 

Nel nostro istituto per prevenire il fenomeno della dispersione scolastica 

proponiamo il progetto finanziato e proposto dalla Regione Puglia “Diritti 

a scuola”, grazie al supporto di mediatori familiari, formatori e orientatori 

scolastici,che intervengono per qualificare il sistema scolastico,dando la 

priorità agli studenti svantaggiati. 

 

Nel nostro istituto sono presenti studenti sia diversamente abili che con 

BES,proprio su quest’ultimo punto ci riuniamo mensilmente o in base alla 

necessità con gli insegnamenti di sostegno e genitori per rivedere il piano 

individuale del singolo alunno e apportare  modifiche o aggiornamenti su 

nuovi processi di integrazione dell’alunno con particolari bisogni. 

 

Nell’istituto sono presenti alcuni alunni stranieri con cui lavoriamo 

attraverso i mediatori culturali. La maggior parte di loro hanno la 

http://www.itccopertino.com/


padronanza linguistica italiana,a parte per dei casi particolari vengono 

affiancati dai loro compagni con le stesse origini e lingua e possiamo dire 

a gran voce che con questo metodo l’integrazione è avvenuta con successo. 

 

Il futuro dei ragazzi è molto incerto per quanto riguarda la realtà del nostro 

territorio,proprio da qui bisogna partire a 360° con l’aiuto delle  

istituzioni,delle famiglie,con la società per far sì che i nostri giovani si 

possano impegnare e portare avanti ciò che vogliono dalla vita e tutto ciò 

parte da una buona base scolastica. Infatti noi cerchiamo di stimolare i 

nostri studenti sulla base di quei ragazzi che dopo il diploma hanno 

proseguito con gli studi e sono arrivati ad occupare un gradino più alto 

nella piramide sociale.  

 

 

 

 

 

 


